

DÉJÀ 5 MISSIONS AU SÉNÉGAL

Sénégal

Les missions humanitaires au Sénégal représentent l'activité emblématique de l'ONG. Elles s'inscrivent dans le cadre d'une convention signée en 2018 avec le ministère de la santé sénégalais et notre association.

Après discussion avec les autorités sanitaires, il a été convenu de nous centrer sur le district de M'bour.

M'bour est une ville populaire d'environ 600 000 personnes située à 80 Km de la capitale Dakar.

Nous avons fait le choix de travailler dans les dispensaires de brousse éloignés du centre-ville pour toucher des populations dont l'accès aux soins est plus difficile. Nous avons également choisi des dispensaires de quartier plus défavorisés où les ressources financières sont les principales causes de la mauvaise prise en charge de la santé. Il faut savoir que la consultation médicale et les traitements sont payants pour tous les consultants.

Nous assurons donc gratuitement des consultations médicales et la dispensation des traitements adéquats et personnalisés.

La 1ère mission en décembre 2018 avait été une prise de contact encourageante. Les nombreux besoins ont été cernés. Les dispensaires les plus nécessaires ont été choisis.

> [Mission de décembre 2018](#)

Fort de cette première expérience nous avons organisé 3 missions en 2019.

> [Avril 2019](#)

> [Octobre 2019](#)

> [Décembre 2019](#)

En France, il y a eu un engouement pour ces missions qui a dépassé nos espérances. Si bien que les places disponibles pour participer aux différentes missions ont rapidement été pourvues.

□

En raison de la crise sanitaire les missions prévues en 2020 ont été annulées.

En 2021 nous avons pu reprendre nos activités et organiser une nouvelle mission.

> [Décembre 2021](#)

> [Novembre 2022](#)



Pour rester fidèle au **principe fondateur de notre ONG « l'Humanitaire pour tous »** les équipes comportaient des soignants certes indispensables pour nos actions mais aussi d'autres personnes d'horizons différents.

A chaque mission, toutes les compétences ont été sollicitées si bien que les non soignants ont aussi trouvé facilement leur place dans l'équipe.